

2022年の日本経済は
—新春経済講演会を開催—

2月1日、加古川経営者協会・神戸経済同友会東播部会と共催で日本銀行神戸支店 山崎真人支店長を講師に「2022年の経済展望」について新春経済講演会を開催しました。

山崎支店長は、日本経済の動向、兵庫県経済の動向、気候変動問題の他、銀行券を巡る最近の話題について述べました。



感染対策のため広い会場で開催

日本経済の現状については、景気判断の推移、実質GDP等について解説があり、兵庫県の景気は新型コロナウイルスの影響が和らぐもとで、基調としては持ち直していた(12月公表データ)とグラフを用いて説明がありました。が、年明けから変異株のオミクロン株が猛威を振るっているため、当面は下振れリスクの方が大きいと話しました。

参加者は53名

女性会

今年はおットホームな雰囲気
—新春懇親会を開催—

1月25日、令和4年新春懇親会を開催しました。例年、新年最初の親睦の場として華やかに開催されますが今年には社会情勢に鑑み、女性会会員のみ・お弁当のお持ち帰りというスタイルで規模を縮小しての開催となりました。

参加者全員による一言スピーチでは、近況報告・懐かしいエピソード等：アットホームな雰囲気のなか、メンバー同士新たな魅力を発見でき、和やかなひと時でした。スピーチの後

は、心ばかりで用意した役員持ち寄りの品をクジ引きで参加者全員に♪思わず笑顔がこぼれる心温まる時間となりました。



持ち寄ったくじの景品

残念ながら、会場でのお食事は叶いませんでしたが「感謝」の花言葉のガーベラピンクが一輪添え

られたお弁当に、頂く前から感激、真心こめて丁寧に作られたお料理を存分に堪能し、ホテルのおもてなしにも感動、お会いできたメンバー全員に笑顔の思い浮かべながら、幸せな気持ちになりました。



持ち帰ったお弁当

急速に感染拡大しているオミクロン株の影響

で、最終まで色々悩んだ新春懇親会でしたが「今日は、元気で頑張っているメンバーさんに会いたくて参加した」というお声をいただいた時に、無事開催できたことに改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。来年こそは、華やかな新春懇親会を開催できますように!



十分間隔をあけた座席配置

(理事 中村 理恵)
参加者は19名